## **POLICIACO**



# SÍNTESIS INFORMATIVA







Excélsior Sección: comunidad 2023-07-12 03:05:06

53 cm2

Página: 22 \$2,577.91

1/1

Cae a barranco. Una cámara de seguridad privada captó el momento en que un camión cayó a un barranco en la carretera Picacho-Ajusco, alcaldía Tlalpan, y antes impactó a una patrulla. Paramédicos atendieron a cinco personas. Primeras versiones indican que la unidad se quedó sin frenos.





Fecha: 12/07/2023

Página: 8 Sección: La Roja





FRANCISCO RODRÍGUEZ. EL GRÁFICO

## LO MOJAN CON **LLUVIA DE PLOMO**

Un hombre de aproximadamente 35 años fue asesinado por unos sujetos en motocicleta frente a una tienda de abarrotes en la colonia El Vergel en Iztapalapa.

Fecha: 12/07/2023

Página: 4 Sección: Seguridad





De acuerdo a primeros reportes, cerca de las 14:30 horas de este martes, en Avenida José López Portillo, esquina Villa las Alamedas, Colonia

por su trabajo", informaron policias municipales.

José Vidal quedó muerto entre la llanta delantera del camión, que pertenecía a los Transportes Lugo.

A las 15:30 horas, los policias de investigación de la Fiscalía llegaron al lugar y más tarde, fue levantado el cadáver del checador.

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Eduardo. de 37 años, y su novia salleron del hotel donde él trabaja y se dirigieron a la Colonia El Vergel,

En el cruce de Pino y Morelos, el hómbre fue atacado a ba-

lazos por dos desconocidos que viajaban en una motocicleta roja con negro.

"(Eduardo y su pareja) estuvieron 10 minutos aproximadamente, cuando llegaron los responsables sobre la calle Morelos para efectuarle los disparos"; señala el parte informativo.

Aunque los policias se movilizaron, hasta las 22:00 horas las autoridades no reportaron personas detenidas.

El cuerpo y los indicios del homicidio fueron levantados hacia las 20:30 horas.

Los familiares de Eduardo identificaron a la victima en el lugar. Fecha: 12/07/2023

Sección: La Roja Página: 11



### DROGA CON EL METROBÚS

El operador de un tractocamión de la refresquera Coca-Cola se "endrogó" con la estación Fuentes Brotantes de la Línea 1 del Me-



trobús, pues dañó la techumbre al circular por el carril confinado hacia la zona de El Caminero; por el incidente, la estación fue cerrada temporalmente mientras se retiraban los daños y el vehículo, lo que afectó a los usuarios.



### **CARRETERA MÉXICO-PUEBLA**

# Derrapa su moto y pierde la vida

Pequeñas piedras y la tierra que se encuentra tiradas sobre el carril de alta debido a los trabajos de construcción lo hicieron perder el control

#### KARLA RIVAS

ntre tierra y escombros de un muro de contención quedó sin vida un biker que derrapó su motocicleta cuando circulaba sobre la Autopista México Puebla a la altura del Eje 10, Carretera a Santa Catarina perimetro de la alcaldía Tláhuac en los límites con el municipio de Chalco.

La tarde de este martes cerca de las 13:30 horas, un joven motociclista de no más de 35 años de edad, avanzaba rápidamente a bordo de su moto Italika 250Z amarilla con negro sobre los carriles centrales con dirección al estado de Puebla.

Fue entonces que antes del cruzar el Eje 10 las pequeñas piedras y la tierra que se encuentra tiradas sobre el carril de alta debido a los trabajos de construcción lo hicieron perder el control.

El motorista desesperado por estabilizar su potro de metal y continuar su ruta, realizó una peligrosa maniobra que lo hizo derrapar varios metro y al chocar con uno de los escombros su cuerpo salió proyectado contra los bloques de concreto destruidos donde quedó inmóvil.

Automovilistas que circulan metros de tras de él y trabajadores de la obra que fueron testigos del terrible accidente de inmediato llamaron al 9ll.

Hasta el punto arribaron elementos de la Guardia Nacional y paramédicos de Caminos y Puentes Federales CAPUFE para brindar los primeros auxilios.

Nada pudieron hacer por salvar la vida del joven biker pues aún cuando portaba el casco de seguridad este se rompió al chocar contra el concreto y el pavimento, por lo que su cabeza se partió privadolo de la vida al instante.

Cerca de las 16:00 horas personal de Investigación Forense y Servicios Periciales acudió al punto y tras realizar las diligencias hicieron el levantamiento del cadáver para trasladarlo al anfiteatro correspondiente donde se espera que familiares acudan a reconocerlo.

### Trabajadores de

la obra que fueron testigos del terrible accidente de inmediato llamaron al 911

#### Circulaba sobre la

Autopista México Puebla a la altura del Eje 10, Carretera a Santa Catarina perímetro de la alcaldía Tláhuac







LA PRENSA



Al chocar con uno de los escombros su cuerpo salió proyectado contra los bloques de concreto destruidos donde quedó inmóvil /FOTOS: LUIS BARRERA



Basta

Sección: Seguridad

2023-07-12 01:32:46 60 cm2

Página: 35 \$0.00

) 1/1

#### SE ESTRELLA MOTOCICLISTA CON BARRAS DE CONCRETO

Un motociclista perdió la vida al derrapar y estrellarse brutalmente contra unas barras de concreto de una obra que se encontraban tiradas sobre la autopista México-Puebla, antes del Eje 10, en la alcaldía iztapalapa. Personal de Capufe y la Guardia Nacional Carreteras tomaron conocimiento del mortal percance.







## **ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

- @SSC\_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- © @policia\_cdmx
  - Secretaría de Seguridad Ciudadana
  - d @ssc\_cdmx



